

Asociación San Francisco de Sales

Una familia espiritual para mujeres
Católicas que anhelan vivir
una vida devota.



“Es el amor lo que da precio a todas nuestras obras; no es por la grandeza y multiplicidad de nuestras obras por lo que agradamos a Dios, sino por el amor con que las hacemos.”

– San Francisco de Sales

¿TE ESTÁ LLAMANDO DIOS?

¿Ansías por encontrar el sentido de tu vida? ¿Quieres que tus alegrías, esperanzas, oraciones, trabajos y

¿Será la enseñanza de San Francisco de Sales, el Santo de la Dulzura, el camino para tí?

sufrimientos tengan valor? ¿Deseas cultivar la amistad dentro de una familia espiritual? La espiritualidad salesiana podría ser la respuesta a esta llamada de Dios.

LA ESPIRITUALIDAD DE SAN FRANCISCO DE SALES

Llamado doctor de la Iglesia, San Francisco de Sales escribió dos obras clásicas de la literatura espiritual: Introducción a la vida devota (popularmente conocida como Cartas a Filotea) y Tratado del amor de Dios. La espiritualidad del Santo, basada en el amor y el Evangelio, ofrece una manera sencilla de acomodar las exigencias a veces conflictivas de nuestro hogar, familia, profesión, parroquia y comunidad. San Francisco nos asegura que cumplir con las responsabilidades diarias de nuestra vida es la tarea más importante en el camino de la santidad. Al seguir esta vía, veremos con más y más claridad la voluntad de Dios en lo que debemos ser y hacer.

NUESTRA ASOCIACIÓN

La Sociedad de Hijas de San Francisco de Sales fue fundada en Francia en 1872. La sociedad consiste en la Asociación San Francisco de Sales (laicas) y las Salesas Misioneras de María Inmaculada (religiosas).

“Contemplad a este divino amante junto a la puerta: no llama simplemente, sino que se detiene a llamar; llama al alma.”

– San Francisco de Sales

Nuestra asociación es para mujeres laicas que viven de acuerdo con las enseñanzas de la Iglesia y desean cimentarse en el Evangelio y ser formadas por las enseñanzas de San Francisco de Sales.

EL PRIMER PASO

La persona interesada comienza con un período de tres meses de oración y exploración llamado “Aspirantado.” Se le asigna una amiga espiritual, “acompañante,” quien le ayudará a comprender el espíritu y las tradiciones de nuestra organización. Durante este tiempo es importante discernir en oración si Dios le está llamando a la espiritualidad salesiana. Si decide continuar, el próximo paso será el proceso de formación.

UN TIEMPO DE FORMACIÓN

San Francisco de Sales fue un Obispo atareado que comprendió plenamente como vive la gente en el mundo y animó a sus amigos laicos a la santidad. Inspirada por su sabiduría eterna, La Asociación San

¿Deseas de corazón profundizar tu vida espiritual y descubrir la voluntad Divina?

Francisco de Sales ofrece un plan de formación de dos años. Durante este tiempo, estudiarán y meditarán sobre el

amor de Dios, las virtudes de la vida Cristiana, y la espiritualidad de San Francisco de Sales. El “amigo espiritual” (acompañante) les ayudará a asimilar lo que están aprendiendo y a aplicarlo a su vida cotidiana.

EL COMPROMISO

Al terminar la formación, tú decidirás si quieres proceder para entrar en nuestra familia espiritual con el paso final: el Acto de Consagración. Con esta consagración (sin votos), te comprometes a esforzarte en el camino de la santidad con adhesión a los Evangelios y al espíritu de San Francisco de Sales.

VIVIR EN UNA FAMILIA ESPIRITUAL



San Francisco de Sales nos recuerda que estamos llamados a vivir la santidad en cada momento de nuestra vida ordinaria. La Asociación de San Francisco de Sales nos ofrece un medio práctico de vivir dedicadas a Dios, rodeadas por una familia espiritual y unidas por lazos de amor que nos sostienen durante el progreso. Nuestro espíritu de familia se fomenta en las reuniones mensuales, en el contacto con nuestra acompañante, en los días de recogimiento y en el retiro anual.

“Ser parte de las Hijas ofrece equilibrio en mi vida. Me da paz, saber que puedo aportar santidad a todas mis responsabilidades diarias de madre y esposa y en realidad en todos mis cargos.”

– Mary Charles

MANTENTE EN PAZ

No mires con miedo los cambios y azares de esta vida. Por el contrario, sal a su encuentro con la plena confianza de que, a medida que surgen, Dios a quien perteneces, te permitirá, en su amor sacar provecho de ellos. Dios te ha guiado hasta ahora en la vida. Aférrate a su mano y Él te llevará con seguridad a través de todas las dificultades. Siempre que no puedas mantenerte en pie, te llevará amorosamente en sus brazos.

No te adelantes a lo que pueda suceder mañana. El mismo Eterno Señor que cuida de tí hoy se hará cargo de tí mañana, y todos los días de tu vida.

O bien te protegerá de sufrir o te dará la fuerza indefectible para soportar el sufrimiento. Por lo tanto mantente en paz y deja de lado todos los pensamientos inútiles, todos los temores vanos y todas las imaginaciones que te producen ansiedad.

– San Francisco de Sales



UN LLAMADO A LOS LAICOS



*“Seamos lo que somos y seámoslo
bien para dar honra al Artífice
cuya obra somos.”*

– San Francisco de Sales

Esto fue escrito por San Francisco de Sales (1567-1622) hace mas de cuatro siglos en su clásico espiritual Introducción a la vida devota. Su intento fue poner al alcance de la gente que vive entre los ajetreos del mundo, un camino de santidad y una relación íntima, profunda y tierna con Dios. El frescor y dulzura de sus palabras junto con su fina penetración psicológica continúan caracterizando la espiritualidad salesiana.

Para más información sobre la Asociación
de San Francisco de Sales visite:
sfdassociation.org (English)



St. Francis
de Sales
Association